

ちびっこパワー炸裂 熊軍団の前途有望!

明るく元気に頑張っています。地道な活動に成果の兆し。

熊軍団新聞

発行所 TEAM KUMA
 発行人 yama
 編集人 poko
 bears@10.fan-site.net
 2017 No. 1
 SummerSeason



熊談話

第5話
 今回はつばやき。サマーフェスティバルでAコーチにテツが来てくれたのは精神的に助かった。試合前のアップをわかる人が見てくれる安心感があるおかげでサマーで2勝2敗、好成績。

第8回 フレッシュ大会 女子の部 優勝

今年、活動の内容について悩みました。みんな頑張っているのに平等に権利を与えてあげられないことに、悔しい気持ちも積もります。団員と相談を重ね、大会に参加しました。結果、4年生以下で優勝という結果を得ることができました。4年生の力はもちろんですが、コートを走り回っている下級生の力も、とても大きいです。その3年生の一人が史上初めて、フリースロー大会



1回連続入ったよ

大会で優勝しました。毎年、コートの中で泣く、負けて泣くな勝つて泣けと言ってきました。決勝で接戦となり、勝つて泣いたうれし涙の味を忘れることなく、今後頑張つてもらいたいと思います。そして上級生も続いてもらいたいと思います。

「あたりまえではないこと」



あたりまえじゃないことが、あたりまえのように行われてしまい、少し感謝の気持ちがないのかもしれない。新しいメンバーが増え、一から確かめながら行っていくことが今は大事。裾がほつれたビブスをなかなか捨てられない現実だが、少しずつ新しい考え、新しいやり方なども取り入れ、2020年の20周年に向けて頑張っていきたい。常に感謝。

高校総体二〇一七

今年の高バスは、女バスの健闘が目立ちました。この代の男子は一人しかおらず一人は都内に進学。もう一人は東邦大附東邦高校。4ピリの最後に全員出場させてもらい、最後の瞬間コートに立てたようです。女バスは、市立松戸、国府台、松戸国際、いずれも好成績を収めました。どれも感動、力が湧きました。



熊軍団倶楽部

毎週 金曜日夜



恒例のOB会を四月一日に柿ノ木台小学校で行いました。いつでも来られるように開放して、試合を楽しみました。中一から二十二歳までの卒団生が集まりました。熊軍団に一番長く通っていた学年です。バスケットを通じて輪も広がり、バスケット仲間も増えているようです。熊軍団倶楽部の時間は、卒団した団員の復習や小学生との交流、またもっとバスケットをやりたいという中学生が参加しています。ベアーズ人口が少ないので参加者は多くはありませんが、学年の垣根を越えて楽しめるのがいいところです。高校生以上はいつでも来て良いので、練習や試合を楽しみましょう。

団員募集中! MBC 松戸ベアーズスポーツ少年団 (小学生男女)



〈練習場所〉 柿ノ木台小学校体育館 ほか いつでも見学に来てね。
 〈練習日〉 火曜日 6時~8時00分 土曜日 午前 日曜日 午後 体験もできるよ。
 金曜日 5時~7時30分 土日は試合になることがあります。

学年・学校 関係なく みんなで切磋琢磨しながら練習しています。いろんなスポーツを経験できるよ。

詳しくはホームページをご覧ください

就学前から練習生として体験できます。

松戸ベアーズ



http://bears.fan-site.net/

bears@10.fan-site.net ま